
Kegiatan itu ditandai

dengan memecah kendi di

depan truk perdana pen-

gangkut RDF hasil peng-

olahan sampah di TPST

Dingkikan Argodadi Seda-

yu Bantul oleh PJ Bupati

Bantul, Adi Bayu Kristanto

SH MHum.

PJ Bupati Bantul ber-

harap semoga dengan pe-

ngiriman perdana RDF ini

akan dapat meningkatkan

optimisme untuk dapat

melakukan pengelolaan

dan pengolahan sampah

secara paripurna. Selain

itu, dengan adanya hasil

pengolahan sampah beru-

pa RDF ini juga membuk-

tikan bahwa sampah

masih bisa dijadikan seba-

gai barang yang memiliki

nilai ekonomi.

“Besar harapan kami,

hal ini akan dapat mening-

katkan kesadaran masya-

rakat Bantul untuk turut

berperan aktif dalam pe-

ngelolaan sampah,” ung-

kap Adi Bayu.

Menurutnya, sudah

menjadi tugas bersama un-

tuk terus meningkatkan

kesadaran masyarakat da-

lam menuntaskan masa-

lah sampah. Karenanya

dari kegiatan tersebut

akan dapat meningkatkan

sinergi dan bernilai kons-

truktif yang dapat diaktu-

alisasikan bersama untuk

memaksimalkan pengem-

bangan potensi daerah

yang dimiliki dan untuk

mengurai permasalahan

sampah demi terwujudnya

lingkungan yang lestari.

Sementara Kepala Dinas

Lingkungan Hidup (DLH)

Bantul, Bambang Purwadi

Nugroho SH MH, mela-

porkan dalam jangka wak-

tu 3 tahun ini tentunya

masih ada tujuan dan sa-

saran Gerakan Bantul

Bersama yang belum da-

pat diwujudkan secara

sempurna.

Sedangkan usaha yang

telah dilakukan bersama

terdapat peningkatan

jumlah bank sampah aktif

di Kabupaten Bantul,

yang pada tahun 2023

jumlahnya 354 unit men-

jadi 534 unit, mampu me-

lakukan pendauran ulang

sampah sebesar 1,73 ton

perhari menjadi 2,51 ton

perhari pada tahun 2024

ini. (Jdm)-f
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BANTUL (KR) - Tahap-

an Pilkada Kabupaten Ban-

tul 2024 memasuki fase

kampanye. Dengan ker-

jasama semua pihak, diha-

rapkan tahapan Pilkada

Bantul dapat dilalui ber-

sama dengan aman dan

kondusif. Hal tersebut me-

ngemukan dalam acara

‘Ngobrol Santai Bersama

Kapolres Bantul’ dengan

tema ‘Peran Serta Masya-

rakat dalam Pilkada 2024’

di Kantor Kalurahan

Timbulhajo, Sewon Bantul.

“Seluruh tahapan Pilkada

Bantul akan dapat kita lalui

dengan bersinergi.  Dengan

sinergi kita jadi kuat,” ujar

Kapolres Bantul, AKBP

Michael R Risakotta, Kamis

(10/10) malam.

Michael mengatakan, im-

plementasi dari wujud sin-

ergi tersebut dimulai dari

tingkat paling bawah yaitu

tingkat RT. Dengan harap-

an jika ada kejadian gang-

guan kamtibmas dapat

diketahui dan ditangani se-

cara cepat. “Sinergitas di-

mulai dari tingkat paling

bawah yaitu tingkat RT,

dari tingkat bawah kita

akan memperoleh segala in-

formasi,” ujar Michael. Di

zaman modern ini, diharap-

kan masyarakat dapat

menghindari berita hoaks.

“Masyarakat harus bisa me-

nyaring semua informasi

terlebih dahulu. Jangan

langsung percaya berita di

media sosial, berita yang

bisa dipercaya adalah berita

yang dibuat oleh war-

tawan,” ujarnya.

Kapolres berharap, bagi

peserta kampanye bisa

menjaga kondisi tetap

aman, sehingga tidak meng-

gangu keamanan dan keter-

tiban masyarakat (Kamtib-

mas) di Bantul. Di sisi lain,

untuk mewujudkan situasi

Kamtibmas selalu terjaga,

peran serta masyarakat sa-

ngat dibutuhkan. “Saya ju-

ga berpesan tetap waspada

dan berhati-hati apabila

menemui suatu masalah ja-

ngan mudah terpancing

emosi, apabila ada permasa-

lahan dalam penyeleng-

garaan Pemilu akan dita-

ngani KPU, dan bila terjadi

pelanggaran maka yang

akan menanggani adalah

Bawaslu,” jelasnya.  

Lurah Timbulharjo, Anif

Arkham Haibar, mengata-

kan dalam menghadapi

Pilkada 2024, diharapkan

dapat berjalan aman, lancar

dan kondusif serta tidak

menciderai demokrasi. “Ma-

rilah kita ciptakan wilayah

kondisi Kalurahan Timbul-

harjo yang adem dalam

menghadapi Pilkada 2024,”

ujar Anif. (Roy)-f

SLEMAN (KR) -  Mera-

yakan Anniversary ke-6,

Sleman City Hall (SCH)

mengusung tema ‘Sixta-

cular Anniversary’. Dengan

rangkaian event spesial

untuk semua kalangan,

SCH mengusung spirit

Community CSR Ce-

remony Celebration yang

semakin mengukuhkan

tagline SCH sebagai ‘Mall

of Events & Communities’.

General Manager SCH

Sebastianus Jony, Rabu

9/10 pada tanggal 13 Okto-

ber, SCH ada Masak

Besar berkolaborasi de-

ngan Indonesian Chef As-

sociation (ICA) DIY akan

membagikan 1.000 porsi

menu nasi goreng secara

gratis kepada pengunjung

dan masyarakat. Di tang-

gal 3 November, SCH ber-

kerja sama dengan Lions

Club menggelar donor

darah, ‘Give Blood for

Happiness’. Selain donor

darah, terdapat pula pe-

meriksaan kesehatan gra-

tis, pemeriksaan kulit, pe-

meriksaan gigi, dan talk-

show kesehatan.

“Puncak perayaan Anni-

versary akan berlangsung

pada Sabtu, 2 November di

Atrium Rama, Ground

Floor yang akan dimeri-

ahkan oleh Sarasvati Mini

Orchestra, Tarian Kolosal

Kaleidoskop Nusantara by

Mila Rosinta, Pagi Boeta

Band dan Guest Star Don-

ne Maula. Puncak anniver-

sary juga dimeriahkan de-

ngan pengundian hadiah

utama Shopsational 1

package trip to Singapore

dan 1 unit motor listrik”,

tambahnya.                 (*-1)-f

Rayakan Sixtacular 6th, Anniversary SCH

BANTUL (KR) - Pemkab Bantul mengge-
lar refleksi tahun ke-3 Bantul Bersih Sam-
pah 2025 dan pengiriman perdana Bahan
Bakar Alternatif RDF (Refuse Derived Fuel)
ke PT Solusi Bangun Indonesia Cilacap,
Kamis (10/10).

KR-Sukro Riyadi

Kapolres Bantul, AKBP Michael R Risakotta, da-
lam acara ngobrol santai di Kantor Kalurahan
Timbulharjo Sewon Bantul.

SLEMAN (KR) - Uni-

versitas Jenderal Achmad

Yani Yogyakarta (Unjaya)

menggelar Wisuda dan

Angkat Sumpah Lulusan

Tahun 2024 di SCH, Kamis

(3/10). Hadir dalam acara

tersebut Kabid Pendidikan

Yayasan Kartika Eka Paksi

(YKEP) Benny Indra

Pujihastono SIP, Kepala

Pentak Lanud Adisucipto,

Danlanud Adisucipto, Gu-

bernur AAU, Gubernur

Akmil, Ketua BPH Unjaya

dan Unjani, Kabag Umum

LLDIKTI Wilayah V DIY,

Ketua APTISI DIY, Keluar-

ga Jenderal TNI (Anumer-

ta) Achmad Yani dan Rektor

pertama Unjaya Dr Drs

Djoko Susilo ST MT IPU.

Pada tahun ini, se-

banyak 805 lulusan resmi

diwisuda. Mereka terdiri

atas berbagai disiplin ilmu

yang berasal dari Fakultas

Teknik dan Teknologi

Informasi (FTTI) 112 lulus-

an, Fakultas Ekonomi dan

Sosial (FES) 229 lulusan

dan Fakultas Kesehatan

(FKes) 464 lulusan. Se-

banyak 52 di antaranya

merupakan bagian dari

Keluarga Besar Angkatan

Darat (KBAD).

Ketua YKEP Letjen TNI

Purnawirawan Dr Tatang

Sulaiman SSos MSi berpe-

san kepada wisudawan, ja-

ngan pernah takut untuk

mengambil risiko yang

terukur. “Karena keberha-

silan dan kemenangan

adalah milik mereka yang

berani,” tuturnya.

Rektor Unjaya Prof Dr

rer nat apt Triana Hertiani

SSi MSi menyampaikan ra-

sa bangga dan harapannya

kepada para wisudawan.

“Selamat atas pencapaian

besar ini. Terima kasih

kepada para orang tua yang

telah mempercayakan pen-

didikan putra-putrinya

kepada Unjaya,” ujarnya.

Menariknya, tingkat ke-

terserapan alumni Unjaya

di dunia kerja terus me-

ningkat setiap tahun, de-

ngan rata-rata lulusan

memperoleh pekerjaan da-

lam waktu 2,6 bulan. “Ini

adalah bukti nyata bahwa

lulusan Unjaya siap ber-

saing di pasar kerja global

yang semakin kompetitif,”

kata Rektor. (Dev)-f

SLEMAN (KR) - Para

pelajar merasa resah de-

ngan maraknya peredaran

minum keras (miras) yang

terjual bebas di Kabupaten

Sleman. Pemkab Sleman

perlu menindak tegas ter-

hadap peredaran miras

yang ilegal karena dapat

merusak masa depan para

generasi muda.

Pelajar Kelas XI SMA

Masa Depan Kamil menga-

takan, peredaran miras

masih banyak ditemukan

di Kabupaten Sleman yang

dijual secara bebas dan ter-

buka. Tentu ini sangat

berbahaya bagi pelajar jika

terpengaruh untuk meng-

konsumsi miras.

“Mengapa Perda hanya

mengawasi peredaran,

bukan melarangnya jika

sudah jelas risiko minuman

beralkohol. Kemudian me-

ngapa tidak ada satu pasal

yang mengatur tentang ik-

lan, utamanya di sosmed

karena banyak remaja yang

terekspos iklan dan pro-

mosi di sosmed,” kata

Kamil saat audiensi ke

DPRD Kabupaten Sleman,

Kamis (10/10).

Hal senada juga dikata-

kan Nisa, siswa Kelas X

SMA Masa Depan. Menu-

rutnya, pengawasan ter-

hadap peredaran miras di

Kabupaten Sleman cukup

kurang. Hal itu dikare-

nakan dalam satu tahun

hanya 4 kali pengawasan.

“Kami harap DPRD Sle-

man dapat mempertegas

peraturan mengenai pere-

daran minuman beralko-

hol, terutama di lokasi yang

banyak terdapat anak-anak

dan remaja,” ujarnya.

Anggota DPRD Kabu-

paten Sleman Hj Sumar-

yatin SSos MA mengapresi-

asi terhadap masukan ter-

hadap berbagai permasa-

lahan di Sleman, salah sa-

tunya tentang peredaran

miras. Pihaknya memas-

tikan bahwa di Sleman ini

tidak ada toko atau outlet

yang memiliki izin untuk

mengedarkan miras.

“Jadi kami sangat mem-

butuhkan partisipasi dari

masyarakat,” katanya.  

(Sni)-f

Pelajar Resah dengan Peredaran Miras di Sleman

KR-Istimewa

Atin saat menerima audiensi SMA Masa Depan.

KR-Istimewa

Rektor dan sivitas Unjaya saat acara Wisuda dan
Angkat Sumpah Lulusan Tahun 2024 di SCH.

KR-ROBYAS

Para narasumber Prescon Event SCH.

KR-Judiman

Pengiriman perdana bahan bakar RDF hasil
pengolahan sampah dari TPST Argodadi di-
tandai pemecahan kendi.

SLEMAN (KR) - Dinas Pariwisata

Sleman kembali menggelar event tahunan

Sleman Creative Weeks (SCW). Rangkaian

SCW #4 tahun 2024 akan dilaksanakan di

empat lokasi yang berbeda dengan waktu

yang berbeda, sehingga masyarakat akan

dapat menyaksikan dan mengikuti semua

rangkaian acara yang diadakan.

“Kami melaksanakan kampanye pe-

ngembangan ekonomi kreatif secara berke-

lanjutan melalui event bergengsi SCW se-

tiap tahunnya,” ungkap Kepala Dinas

Pariwisata Ishadi Zayid di kantornya,

Jumat (11/10). Rangkaian SCW #4 akan

dibuka Sabtu (12/10) hari ini dengan agen-

da pertama Ngaran Kite Festival  di

Ngaran Margokaton Seyegan dengan be-

berapa kegiatan yaitu pertunjukan seni bu-

daya, workshop, talkshow, eksibisi layang-

layang dan kompetisi layang-layang.

Sedangkan agenda kedua yang bertajuk

Sinergy akan dilaksanakan pada tanggal

19 Oktober 2024 di Taman Kuliner Con-

dongcatur/ Sleman Creative Space yang

meliputi kegiatan Bazar UKM, pertun-

jukan finalis stand up comedy di panggung

utama, pemutaran karya film terbaik serta

pemberian penghargaan kepada peserta

stand up comedy terbaik dan peserta lomba

film terbaik.

“Agenda ketiga yaitu Bedog Art Festival

(BAF) akan dilaksanakan pada tanggal 26

Oktober 2024 di Studio Banjarmili

Banyuraden Gamping dengan agenda uta-

ma pertunjukan budaya dari berbagai ne-

gara serta bazar UKM. Sedangkan agenda

keempat yaitu Pesta Boneka yang akan di-

laksanakan pada tanggal 23-27 Oktober

2024 di Kampung Media Resort Jalan

Damai Ngaglik Sleman,” ujar Zayid.

Pesta Boneka atau International

Biennale Puppet Festival pada tahun ini

mengambil tema ‘Seeds of Hope’ dengan

berbagai kemasan kegiatan yang meli-

puti pertunjukan seni budaya, workshop,

siskusi, bazar UKM serta seniman me-

masak. Agenda ini diikuti oleh perwakil-

an dari 25 negara yaitu Australia, Aus-

tria, Brazil, Canada, Prancis, German,

Islandia, Italia, Jepang, Macau, Malaysia,

Belanda, Polandia, Singapura, Slovakia,

Slovenia, Korea Selatan, Spanyol, Tai-

wan, Thailand, Turki, Inggris, Amerika

dan tuan rumah Indonesia. “Dalam agen-

da pesta boneka ini juga dilaksanakan

lomba tari kreasi tingkat Sekolah Dasar

antar kecamatan/ kapanewon se Kabu-

paten Sleman sekaligus penyerahan ha-

diah bagi pemenang,” ungkap Zayid. 
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HARI INI DIBUKA DENGAN NGARAN KITE FESTIVAL

Sleman Creative Weeks Kembali Digelar

BANTUL (KR) - Selama tahapan kam-

panye Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati

atau Kepala Daerah (Pilkada) serentak

2024 di Bantul hingga kini belum dite-

mukan pelanggaran oleh tim kampanye

peserta Pilkada, namun pengawasan tetap

dilakukan dengan melibatkan kelompok

masyarakat.

Ketua Bawaslu Kabupaten Bantul,

Didik Joko Nugroho SAnt MIP, mengung-

kapkan hal tersebut usai melakukan

Sosialisasi Pengawasan Partisipatif de-

ngan menggandeng kelompok disabilitas di

Hotel Ros In, Rabu (9/10).

“Sampai saat ini memang belum dite-

mukan pelanggaran, tapi kita tidak boleh

lengah. Sehingga kami melibatkan berba-

gai stakeholder terkait, termasuk kelom-

pok masyarakat penyandang disabilitas

di dalam pengawasan Pilkada,” ungkap

Didik

Dalam kegiatan sosialisasi dengan tema

‘Menguatkan Keterlibatan Kelompok Ma-

syarakat Disabilitas dalam Pemilihan

Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024’,

Bawaslu menghadirkan berbagai kelom-

pok penyandang disabilitas berdasarkan

jenis keterbatasan atau disabilitas di

Bantul.

Melalui sosialisasi pengawasan partisi-

patif tersebut, diharapkan kelompok dis-

abilitas ikut mengawasi tahapan Pilkada,

apabila ada pelanggaran, bisa dilaporkan

ke Bawaslu untuk diberikan sanksi yang

disesuaikan dengan kadar pelanggaran-

nya.

Didik mencontohkan, bagi orang yang

memberi dan menerima materi berupa

politik uang dari pasangan calon bupati

dan wakil bupati atau tim kampanye pe-

serta Pilkada, dapat dikenakan sanksi

sesuai yang diatur dalam perundang-un-

dangan.

“Misalnya, sembako itu termasuk bagian

yang berbentuk barang, jadi bukan bahan

kampanye. Bahan kampanye itu kan su-

dah ditentukan jenisnya dalam Peraturan

KPU. Jadi, ketika sembako dibagikan se-

cara cuma-cuma, maka itu menjadi bagian

dari politik uang,” jelasnya.              (Jdm) -f

Kelompok Disabilitas Diajak Mengawasi Pilkada

SLEMAN (KR) - Dua

mahasiswa FTSP UII yak-

ni Al-Alief Bagawi dan Dwi

Ashari Hidayat, Kamis

(10/10) siang dilepas Wakil

Dekan Fitri Nugraheni

PhD di Ruang Sidang FT-

SP. Kedua mahasiswa

tersebut akan mengikuti

pertukaran pelajar selama

1 semester di Universiti

Teknologi MARA (UiTM)

Malaysia. Dalam program

ini, nilai kuliah yang dida-

pat di UiTM kelak akan di-

transfer dalam mata ku-

liah yang terdapat di Prodi

Teknik Sipil.

Fitri mengingatkan ke-

pergian ke Malaysia bu-

kanlah untuk jalan-jalan

atau piknik, tetapi belajar.

Namun bukan berarti ke-

duanya tidak boleh ber-

main. Bahkan, keduanya

dolan harus bergaul dan

mengenal masyarakat di

sana, mengenal kultur dan

sosial di sana. “Anda tetap

wajib belajar. Namun juga

harus mencari pengalam-

an di sana serta memba-

ngun jaringan atau link.

Ini akan sangat diperlukan

kelak,” tandasnya.

UII, lanjutnya, sangat

membantu dan mendorong

para mahasiswa mampu

bersaing bukan hanya di

tingkat nasional namun ju-

ga di tingkat global.

Sementara Kaprodi Sar-

jana Teknik Sipil Yunalia

Muntafi PhD mengemu-

kakan program pertu-

karan pelajar ini meru-

pakan program tahun ke-

dua di prodinya. “Penga-

laman mengikutinya akan

menjadi sesuatu yang ber-

harga untuk mahasiswa.

Memperluas wawasan,

mengembangkan pema-

haman tekntanbgteknik-

sipildalamkonteksinterna-

sional dan tentuberinter-

aksidenganmahasiswada-

ripelbagai negara dengan-

latarbelakangbudaya yang

berbeda.

Pertukaranpelajarinime

rupakandisebut Yunalia

merupakan salah satucara

menyiapkan lulusan yang

adaptif, professional dan

berorientasi global, sesuai-

profil profesionaoman diri

(PPM) di Prodi Teknik

Sipil UII. “Bagi mahasiswa

yang mengikuti ini meru-

pakan kesempatan mem-

perluas jaringan. Sehingga

mendapat pengalaman

mendunia dan siap ber-

kontribusi internasional,”

ujarYunalia. (Fsy)-f

FTSP Lepas Peserta Student Exchange ke Malaysia

KR-FadmiSustiwi

Penyerahan ‘sangu’ dari FTSP oleh Fitri
Nugraheni PhD kepadakeduamahasiswapeserta
student exchange.

NGOBROL SANTAI JELANG PILKADA

Kapolres Bantul: Dengan Sinergi Kita Jadi Kuat

Unjaya Wisuda 805 Mahasiswa


